



Antrag

der Fraktion der FDP

Resolution zum Erhalt von Förderzentren

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag bekennt sich uneingeschränkt zum Erhalt der Förderzentren als Schulen ohne und mit eigenen Schülern. Förderzentren schaffen Teilhabechancen für Kinder mit Förderbedarf und sichern das vielfältige Angebot in unserer Bildungslandschaft, welches Inklusion überhaupt erst möglich macht. Förderzentren sind ein zentraler Baustein, um den unterschiedlichen Bedürfnissen von Kindern mit Förderbedarf gerecht zu werden und ihnen die bestmögliche Förderung zukommen zu lassen. Auch sichern Förderzentren mit eigenen Klassen die Wahlfreiheit der Eltern, die Förderung zu wählen, die sie für ihre Kinder wünschen.
2. Der Schleswig-Holsteinische Landtag stellt fest, dass an allen Förderzentren des Landes hervorragende Arbeit geleistet wird. Die Lehrerinnen und Lehrer leisten unter teilweise schwierigen Bedingungen großen Einsatz für die Schülerinnen und Schüler. Der Schleswig-Holsteinische Landtag spricht den Lehrkräften ausdrücklich seinen Dank für die engagierte Arbeit aus.
3. Weiterhin stellt der Schleswig-Holsteinische Landtag fest, dass eine eigenständige Lehramtsausbildung für den Bereich des Sonderschullehramts erhalten bleiben muss, da fachlich auf dem höchsten Niveau ausgebildete Sonderschullehrkräfte unverzichtbar sind, damit Inklusion gelingen kann.

Anita Klahn
und Fraktion